

« Yves POZZO DI BORGO déplore la suspension du programme Erasmus pour les étudiants suisses »

28/02/2014

Yves POZZO DI BORGO déplore la suspension du programme Erasmus pour les étudiants suisses

Le sénateur Yves POZZO di BORGO s'étonne de la décision de la Commission européenne qui a annoncé mercredi la suspension du programme Erasmus pour les étudiants suisses.

En effet, dès la prochaine rentrée académique, les étudiants suisses ne pourront pas bénéficier du programme d'échange universitaire européen.

Mi-février, la Commission avait déjà suspendu les négociations sur la participation suisse aux programmes « Horizon 2020 » et « Erasmus » après la décision de Berne de ne pas ouvrir son marché du travail aux Croates, conséquence indirecte du référendum sur la libre circulation.

Erasmus est le premier grand programme européen favorisant les actions de mobilité en Europe pour les étudiants (période d'études ou de stage), le personnel enseignant, ainsi que l'ensemble des personnels des établissements d'enseignement supérieur. Il incarne ainsi un véritable symbole.

Yves POZZO di BORGO regrette le choix de la Commission européenne, qui est une des mesures consécutive de l'adoption de l'initiative « Contre l'immigration de masse » adoptée par les électeurs suisses le 9 février dernier.

Le sénateur de Paris déplore ainsi que les jeunes soient les premiers impactés par cette décision.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)